

Since 1875, FLORA has specialised in the development and manufacture of high-quality, durable garden equipment. We make products which design and enhance indoor and outdoor landscapes. We create spaces with natural atmosphere in architectural surroundings. Together with our designers Arik Levy, Michael Koenig, Eva Schildt, Louise Campbell, and Stefan Diez we present a carefully thought out and comprehensive concept which lets you experience nature in architecture.

Seit 1875 ist FLORA auf die Entwicklung und Produktion hochwertiger und langlebiger Gartengeräte und Gartenausstattung spezialisiert. Wir stellen Produkte zur Gestaltung von Landschaften im Innen- und Außenbereich her. In einem architektonischen Umfeld schaffen wir Räume mit einer natürlichen Atmosphäre. Zusammen mit unseren Designern Arik Levy, Michael Koenig, Eva Schildt, Louise Campbell und Stefan Diez präsentieren wir ein durchdachtes und durchgängiges Konzept, Natur in architektonischem Umfeld zu erfahren.

Octa

Michael Koenig 2014





Thallo
FLORA 2011



Iris
Michael Koenig 2014





Separo
Michael Koenig 2013



Separo
Michael Koenig 2015



Elmas
Michael Koenig 2014



Karpo
FLORA 2014



Karpo
FLORA 2014



Karpo
FLORA 2014



Planting insert



Comb-ination
Arik Levy 2009



Box Giant
Michael Koenig 2012



Tracks
Michael Koenig 2012



